

JEAN MARC QUARIN - PRIMEURS - FUTURES

14,75 / 20 - 86 / 100

LE POINT - JACQUES DUPONT - PRIMEURS - FUTURES

14 / 20

"Nez mentholé, bouche souple, tanins doux mais serrés, belle matière, frais, net, en devenir."

"Minty nose, supple on the palate, soft tannins slightly tight, lovely substance, fresh, neat, to become."

BERNARD BURTSCHY - LE FIGARO - PRIMEURS

15.5 / 20

GILBERT & GAILLARD - EDITION 2016

89 / 100

MÉDAILLE D'OR / GOLD MEDAL

"Robe soutenue, rouge vif. Nez plaisant aux accents de fruits noirs mêlés de notes torréfiées.

En bouche une agréable structure, de la fraîcheur, des arômes personnalisés.

Un vin net, respectueux de son terroir et à l'avenir radieux."

"Deep, vibrant red. Pleasant nose accented by black fruits entwined with roasted coffee notes. Lovely structure, freshness and idiosyncratic aromas on the palate. A focused wine showing deference to sense of place.

A bright future lays ahead."

WINE ENTHUSIAST - JAN 2016

89 / 100

INTERNATIONAL WINE CHALLENGE 2016

ARGENT / SILVER

JAMES SUCKLING - FEV 2016

90 / 10

"Vin rouge fin et délicat aux arômes subtils et notes de cassis, chocolat et noisettes. Structure moyenne, finale savoureuse."

"A fine and delicate red with subtle aromas and flavors of currant, chocolate and nut. Medium body, savory finish."

CONCOURS DES VINS DES VIGNERONS INDÉPENDANTS 2016

ARGENT / SILVER

CONCOURS MONDIAL DE BRUXELLES - 2016

OR / GOLD

DECANTER WORLD WINE AWARDS 2016

RECOMMANDÉ / COMMENDED

GUIDE HACHETTE DES VINS - 2017

1 ÉTOILE / 1 STAR

"Encore un peu marqué par le bois, ce vin montre qu'il possède le potentiel pour évoluer favorablement: son bouquet s'ouvre à l'aération sur des notes complexes et élégantes de fumée, d'épices, de fruits noirs et de noix de cajou. Rond et tout aussi gourmand avec ses arômes de noyau, le palais révèle une bonne structure et une finale assez longue, pour l'heure un peu austère. 2019-2023. Pigeon rôti."

"Still a little bit characterised by wood, this wine shows that it has a potential to evolve favourably, its nose opens when aerated on complex and elegant notes of smoke, spices, black berries and cashew nuts. Round and also gourmand with its aromas of fruit stone, the mouth reveals a good structure and a quite long finish, a little bit austere for the moment. 2019-2023. Roasted pigeon."

GUIDE DUSSERT-GERBER - 2017

PRIX D'HONNEUR - PRIZE OF HONOUR

"Joli Margaux 2013... toujours marqué par son Cabernet-Sauvignon majoritaire, de couleur pourpre, généreux, corsé, aux tanins savoureux et riches à la fois, avec cette bouche charnue et séduisante dominée par les fruits à noyau et la réglisse."

"Nice Margaux 2013...still characterised but its dominant Cabernet-Sauvignon, garnet colour, generous, intense, with savoury and also rich tannins, with a fleshy and seducing mouth dominated by stony fruits and liquorice."

WINE SPECTATOR - J MOLESWORTH 2016

87 / 100

"Aspect de douce violette avec des saveurs de jolies cerises rouges et de prunes, des notes de lilas et de thé noir sur une finale plutôt courte. Un bel effort pour ce millésime. A boire maintenant et jusqu'en 2017."

"A gentle violet edge frames pretty red cherry and plum fruit flavors, with hints of lilac and black tea on the slightly trim finish. A good effort for the vintage. Drink now through 2017."

